

Prière des mères

Le lundi 9 septembre de 10h15 à 11h15 au monastère de l'Alliance

Fête de la Croix glorieuse, patronne de la paroisse Sainte-Croix

Nous fêterons tout spécialement la fête de la Croix glorieuse le **dimanche 15 septembre** à la messe de 9h45 à l'église Ste-Croix.

Messe des jeunes

Dimanche 15 septembre à 18h30 à l'église St-Étienne

Nouveau prêtre dans notre paroisse

Nous sommes heureux d'annoncer la venue du Père Martial Ouanhamé Karama qui a été nommé dans notre paroisse à partir de ce mois de septembre. Il remplace Casimir Apetor. Martial est Burkinabé, il est en Belgique depuis un an, prêtre depuis 13 ans et fait des études en théologie biblique.

Catéchèse des tout-petits : nouveau !

* La catéchèse ajoute une corde à son arc : les 3-4 ans pourront bénéficier d'un accompagnement deux fois par mois (durant la messe de 11h15) à Froidmont avec Dominique Delhaze et Amira suivra les 5-6 ans, selon la pédagogie de Montessori.

Pour s'inscrire, merci d'envoyer un mail **avant le 11 septembre** à dominique.delhaze@gmail.com (tél. 02 653 98 86) pour les 3-4 ans ou amirafkh1@hotmail.com pour les 5-6 ans ET de participer à la réunion qui aura lieu le **mercredi 18 septembre à 20h** à l'église St-Etienne.

Par ailleurs, l'homélie adaptée est maintenue pour les autres enfants.

* Concernant l'**éveil à la foi** et la **catéchèse**, les inscriptions se font aussi jusqu'au 11 septembre (cf notre site paroisses.be) et la participation à la réunion d'information du 18 septembre est également indispensable pour valider l'inscription.

Conférence de Lytta Basset

Mercredi 9 octobre à 20h

à l'église St-Étienne

« *Cet Au-delà qui nous fait signe* »

Lytta Basset est une philosophe et théologienne protestante suisse qui, après avoir été pasteur de l'Église réformée à Genève, a occupé un poste de professeur de théologie pratique à la Faculté de théologie de l'université de Neuchâtel. Elle est l'auteur de plusieurs ouvrages spirituels. Dans son dernier livre "*Cet Au-delà qui nous fait signe*", Lytta Basset raconte comment elle a fait l'expérience de contacts avec son fils aîné mort par suicide à l'âge de 24 ans. Ce qu'elle appelle « l'Événement improbable » l'a « remise dans le courant de la vie ». Loin de toute motivation sensationnaliste, si elle s'est décidée à prendre la parole, c'est pour aider ceux qui traversent le deuil d'un enfant à ne plus se dire qu'on « ne s'en remet jamais ».

Inscription souhaitée auprès de Caroline Ferdin : uprixensart2@gmail.com - 0495/29.04.63.

Paiement de 15 € par virement sur le compte de l'AOP BE78 0018 5201 0286 (communication "Conférence Lytta Basset + NOM et PRENOM")

WE des 7-8 septembre : Collecte prescrite en faveur de Domus Dei

Le Fonds Domus Dei, créé à l'origine dans les années 1960 pour le financement de la construction de nouvelles églises, est orienté actuellement vers l'accompagnement de travaux d'adaptation et d'aménagement d'églises dans le but de rendre l'espace liturgique mieux en adéquation avec la manière de célébrer tout en favorisant une participation communautaire active.



Paroisse Ste-Croix - St-Étienne
animatrice pastorale 0495/29.04.63

<https://paroisses.be>

23^{ème} dimanche du Temps Ordinaire : 7-8 septembre

Notre époque nous rend attentifs à nos deux dimensions corporelles et psychiques. En revanche, notre nature spirituelle est négligée et ignorée. Sans cette vie spirituelle, nous sommes comme amputés, rétractés, rapetissés, parfois même comme des morts-vivants. Si cette expression est très contemporaine, les thérapeutes du Désert l'utilisaient déjà pour décrire les conséquences d'une négligence de l'âme chez

des hommes frappés par la mort qui vivent, voire qui marchent, des aveugles qui croient voir et de véritables sourds qui s'imaginent entendre : c'est qu'ils vivent, qu'ils voient et qu'ils entendent à la façon des bêtes ; ils pensent comme des insensés dans leur conscience inconsciente, dans leur vie de cadavres, car il est possible de voir sans voir, d'entendre sans entendre et de vivre sans vivre.

Oui, il est possible de vivre sans vivre. Voilà bien l'enjeu du soin de son âme : éviter d'être des morts-vivants ! C'est dans la perte de notre centre spirituel, dans l'oubli de notre être profond, dans la détérioration de nos facultés intelligence-liberté-désir que se trouve l'origine de certaines de nos souffrances intérieures.

Sans connexion à sa dimension spirituelle, l'âme est comme un bateau sans gouvernail. Rappelons-nous que l'esprit a la fonction essentielle d'orienter, de diriger l'âme. Celle-ci s'appuie à la fois sur son ouverture vers l'infini où se trouve la source de la vie et aussi sur la volonté libre qui, avec l'intelligence intuitive, est une faculté typiquement spirituelle. (« *Prenez soin de votre âme* » de Jean-Guilhem Xerri)

Lecture du livre du prophète Isaïe : « Alors s'ouvriront les oreilles des sourds et la bouche du muet crierà de joie » (Is 35, 4-7a)

Dites aux gens qui s'affolent : « Soyez forts, ne craignez pas. Voici votre Dieu : c'est la vengeance qui vient, la revanche de Dieu. Il vient lui-même et va vous sauver. » Alors se dessilleront les yeux des aveugles, et s'ouvriront les oreilles des sourds. Alors le boiteux bondira comme un cerf, et la bouche du muet crierà de joie ; car l'eau jaillira dans le désert, des torrents dans le pays aride. La terre brûlante se changera en lac, la région de la soif, en eaux jaillissantes.

Psaume : Je veux louer le Seigneur, tant que je vis. (Ps 145, 2)

Le Seigneur garde à jamais sa fidélité,
il fait justice aux opprimés ;
aux affamés, il donne le pain ;
le Seigneur délie les enchaînés.

Le Seigneur ouvre les yeux des aveugles,
le Seigneur redresse les accablés,
le Seigneur aime les justes,
le Seigneur protège l'étranger.

Il soutient la veuve et l'orphelin,
il égare les pas du méchant.
D'âge en âge, le Seigneur régnera :
ton Dieu, ô Sion, pour toujours !

Lecture de la lettre de saint Jacques : « Dieu n'a-t-il pas choisi ceux qui sont pauvres pour en faire des héritiers du Royaume ? » (Jc 2, 1-5)

Mes frères, dans votre foi en Jésus Christ, notre Seigneur de gloire, n'ayez aucune partialité envers les personnes. Imaginons que, dans votre assemblée, arrivent en même temps un homme au vêtement rutilant, portant une bague en or, et un pauvre au vêtement sale. Vous tournez vos regards vers celui qui porte le vêtement rutilant et vous lui dites : « Assieds-toi ici, en bonne place » ; et vous dites au pauvre : « Toi, reste là debout », ou bien : « Assieds-toi au bas de mon marchepied. » Cela, n'est-ce pas faire des différences entre vous, et juger selon de faux critères ? Écoutez donc, mes frères bien-aimés ! Dieu, lui, n'a-t-il pas choisi ceux qui sont pauvres aux yeux du monde pour en faire des riches dans la foi, et des héritiers du Royaume promis par lui à ceux qui l'auront aimé ?

Alléluia. Alléluia.

Jésus proclamait l'Évangile du Royaume
et guérissait toute maladie dans le peuple.

Alléluia. (cf. Mt 4, 23)

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc : « Il fait entendre les sourds et parler les muets » (Mc 7, 31-37)

En ce temps-là, Jésus quitta le territoire de Tyr ; passant par Sidon, il prit la direction de la mer de Galilée et alla en plein territoire de la Décapole. Des gens lui amènent un sourd qui avait aussi de la difficulté à parler, et supplient Jésus de poser la main sur lui. Jésus l'emmena à l'écart, loin de la foule, lui mit les doigts dans les oreilles, et, avec sa salive, lui toucha la langue. Puis, les yeux levés au ciel, il soupira et lui dit : « Effata ! », c'est-à-dire : « Ouvre-toi ! » Ses oreilles s'ouvrirent ; sa langue se délia, et il parlait

correctement. Alors Jésus leur ordonna de n'en rien dire à personne ; mais plus il leur donnait cet ordre, plus ceux-ci le proclamaient. Extrêmement frappés, ils disaient : « Il a bien fait toutes choses : il fait entendre les sourds et parler les muets. »

Appel aux bénévoles pour Resto-Rencontre

Nous recherchons avec urgence de nouvelles personnes bénévoles prêtes à offrir un peu de temps et de cœur pour accueillir nos hôtes et servir les repas le mardi ou le vendredi midi.

Contacts : Catherine Simonart - 0496/34 80 35 ou Paul Borchgraeve - 0499/08 50 95